

A N F R A G E von Theresia Weber-Gachnang (SVP, Uetikon a. S)

betreffend Aktivitäten der Fachstelle für Gleichstellung von Mann und Frau

Vor einiger Zeit hat die Fachstelle für Gleichstellung den Kinder-Betreuungsindex der Zürcher Gemeinden herausgegeben. Der Bericht war unvollständig (es wurden nicht alle Angebote berücksichtigt) und daher nicht wirklich aussagekräftig.

In diesem Zusammenhang bitte ich die Regierung um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Teilt der Regierungsrat die Ansicht, dass dieser unvollständige Bericht, der als offizielles Dokument herausgegeben wurde, nicht seriös erarbeitet wurde, dass er daher überflüssig war und keinen Druck auf die Gemeinden ausüben darf?
2. Welche Kompetenzen kommen der Fachstelle für Gleichstellungsfragen zu? Kann die Leitung dieser Stelle alleine über die Erstellung und Herausgabe von Broschüren und Untersuchungen entscheiden?
3. Auf welche Höhe beläuft sich das Budget der Kommission und der Fachstelle?
4. Wie hoch sind die Kosten der Arbeitsstellen, wie hoch jene der Berichte, Broschüren und Untersuchungen, die letztes Jahr in Auftrag gegeben wurden?

Theresia Weber-Gachnang